

Schweiz / Svizzerland

**Ihr Vorteil:**

Günstige Preise dank  
gesparter Zollgebühren

**Your advantage:**

Affordable prices thanks to  
saved customs fees

**LIEFERZEITEN**

Saiten, die wir auf Lager haben, können sofort zugestellt werden. Bitte bestellen Sie Ihre Saiten dennoch frühzeitig, denn die Herstellerfirmen haben zum Teil längere Lieferfristen. Sollte also eine bestimmte Saite nicht vorrätig sein, kann es zwischen einer und bis maximal 4 Wochen dauern, bis sie eingetroffen ist!

**Express-Service:**

Für ganz dringende Fälle können wir Expressbestellungen annehmen. Hierfür müssen wir einen Preiszuschlag von 25% berechnen.

**DELIVERY TIMES**

Strings that we have in stock can be delivered immediately. However, please order your strings early, as some manufacturers have longer delivery times. If a specific string is not in stock, it can take between one and up to 4 weeks for it to arrive!

**Express service:**

For very urgent cases, we can accept express orders. For this, we have to charge a price surcharge of 25%.

## Saiten bestellen

Bitte senden Sie uns Ihre Liste der gewünschten Saiten. Nach Erhalt Ihrer Bestellung erhalten Sie von uns eine Pro-Forma-Rechnung, aus der Sie die Preise und auch die möglichen Lieferfristen ersehen können. Natürlich können Sie Ihre Bestellung dann immer noch ändern oder stornieren. Nach Bezahlung der Pro-Forma-Rechnung erhalten Sie eine Bestätigung über die Bestellung, zusammen mit der eigentlichen Rechnung und der Zahlungsbestätigung.

Bestellen: Nutzen Sie das Bestellformular oder senden Sie uns die entsprechenden Angaben per Saiten-Bestellformular auf [www.ho-ve.shop](http://www.ho-ve.shop), Mail oder Post.

## Ordering strings

Please send us your list of desired strings. Upon receipt of your order, you will receive a pro forma invoice from us, which will show the prices and possible delivery times. Of course, you can still change or cancel your order at that time. After payment of the pro forma invoice, you will receive a confirmation of the order, along with the actual invoice and payment confirmation.

To place an order, please use the order form or send us the corresponding information via the string-order-form on [www.ho-ve.shop](http://www.ho-ve.shop), email, or post.

Einfach!

Bestellen auf

**[www.ho-ve.shop](http://www.ho-ve.shop)**



**HOLZENBURG  
VERLAG**

# Saitenbestellung für / String order for

.....  
Name / Last name

.....  
Vorname / First name

## Rechnungsadresse / Billing address

.....  
Strasse & Hausnummer / Street & house number

.....  
PLZ & Ort / Postal code & city

## Lieferadresse – falls abweichend / Delivery address – if different

.....  
Strasse & Hausnummer / Street & house number

.....  
PLZ & Ort / Postal code & city

E-Mail:

.....

**DIESE SEITE SENDEN AN:  
SEND THIS PAGE TO:**

**verlag@holzenburg.com  
Holzenburg Verlag, Mittlere Str. 112, 4056 Basel**

**Ich bestelle:**

(bitte angeben: Hersteller, Anzahl, Spezifikation, ggf. Best.-Nr.)

**I order:** (Please fill in: Manufacturer, quantity, specifications  
if applicable, order number)

1. ....
2. ....
3. ....
4. ....
5. ....
6. ....
7. ....
8. ....
9. ....
10. ....
11. ....
12. ....
13. ....
14. ....
15. ....
16. ....
17. ....
18. ....
19. ....
20. ....